

B. Blanca, 11-6-68

Queridos papá, mamá y hermanitas:

Estoy muy contento que estén todos Vds., y todos por allí, también contentos por la lluvia. Esperemos que ahora mejore todo.

Aquí en las pruebas de matemáticas me saqué "aprobado" sin ningún error, y hoy tuvimos una prueba de Inglés en la que me saqué muy bien. Ayer tuvimos hora libre de Economía y el sábado por la mañana todos los raciones del turno tarde fuimos a entrenarnos al fútbol al club Ferrocarrilero porque el jueves (feriado) jugamos contra el Industrial.

Aquí por el colegio no hay mayores nuevas y todo sigue bien. Aún no tenemos nueva encargada y hoy pasé en J. Cívica.

La nota de la semana estuvo dada por la entrega de diplomas de piano el sábado pasado. Me tuve que bañar ese día en casa de tía Berica porque aquí se había acabado el agua del tanque. Fuimos con Cesar a la Biblioteca Rivadavia, donde se hacía el acto. A él también le entregaban el diploma de profesor elemental de piano.

Primero se presentaron Bilotti y Sra y el concertista Baldorino, y donia Bra se mandó un discurso histórico de piano, pianistas y conservatorios (nosotros por ~~lo~~ ahí nos reíamos, porque ella le temblaba la voz y hacíamos algunos chistes). Seguidamente actuó el coro dirigido por Baldorino que estuvo bárbaro.

Y después, como final, la entrega de diplomas. Nos llaman primero al escena-

ris (estamos en las butacas) y nos van entregando los títulos (nos llaman por tandas). Yo fue con el traje y dos camisetas (una de manga larga y otra de corta) y tuve algo de calor.

El día siguiente, domingo, la señora y los muchachos me invitaron a un almuerzo, al que vino también el novio de Eugui, y en el que festejamos tanto mi recibimiento como que Tito se halla salvado del servicio militar (nº 174).

La verdad es que estuvieron muy bien y la comida estuvo de rechupete. A la señora, durante el almuerzo, la forzamos para que nos diera pensión completa, con comida y todo, y ella no quiere saber de nada porque, dice, que no le alcanza el tiempo pues tiene que trabajar el otro pensionado.

Ya paramos lindo y estuvimos toda la tarde forzando y divirtiéndonos.

Ah! antes que me olvide, la señora me había pedido la receta de tu milloja, con la que quedó encantada, y dice que te pida la misma por carta.

El pantalón me quedó al pelo y en estos días me estuve fijando algunos sobretodos y $\frac{7}{8}$. Ahora me estoy arreglando igual con el saco, que lo uso mañana, tarde y noche y espero que aguante y no se estropee mucho, aunque no sé.

En El Siglo hay uno más o menos por \$13.000 y otros por \$17.000 más feos aún.

Estuve también en New London, y hay unos pedisimos,

línea Osance por ₡ 19.000, aunque no sé hasta qué punto conviene este, pues por ₡ 25.000 ya se consigue un gamulán en Amundsen.

También fue a Modart y tienen unos $\frac{7}{8}$ en cordero que están regulares a ₡ 19.000 y sobretodo a ₡ 20.000 (no conviene igual).

Estuve también en Begida y no tienen nada, están por recibir, y a Suixt.1 no alcancé a entrar, pero son más o menos y por alrededor de los ₡ 15.000.

En Niños estuve y hay uno de tipo militar (blestyo) por ₡ 14.000; el de la paganda que es ^{de} más o menos para arriba por ₡ 11.000 y un 'paleto' (sobretodo) que está bastante lindo y moderno por ₡ 17.000. Los sacos que míe andan por los ₡ 9.000, 7.000 y 11.000 -

Es cuestión de pensar. Quizá cuando esta llegue, pásala por este aquí.

Da carta de Gabi eterno divina, qué hace ella? cómo anda en sus colegios? y Mirta, cómo anda? y ustedes, qué tal? Esperemos que el tiempo siga lindo.

De mi boletín, sin noticias; a los de 6º Año ya se lo dieron, pero no a nosotros, y no se sabe cuando tampoco, como no tenemos encargada.

10 años notas tampoco nos dieron.

El domingo estuvieron los Parvarim y yo estaba que iba y que no, y como mi Dany mi Mónica querían ir y estaba además cansado por los festijos que les conté, no fui nada.

Tía Amalia si fue, sola: el tío se quedó con la cría, y dijo que estuvo muy lindo. El lunes estuvimos en Macabi, pero a la tarde, en horas de colegio ya le dije a tía Amalia de la enfermera.

A Macabi hace mucho que no vamos con Dany. Este sábado, después de cena, fuimos algunos varones y chicas del curso a divertirnos a casa de Del Cerro y lo pasamos muy lindo.

Hoy fui con Desara a una reunión de Interac (que es el departamento juvenil estudiantil del Rotary-Club de Bahía) para ver como era, y la verdad es que me encontré bastante bien. Quizás me haga socio.

Mañana vamos a ir con Mónica a Hebraica que recomienza sus actividades. No se quien le avisó a ella; veremos si es mejor que Macabi.

Bien, estas son todas las nuevas, no creo olvidarme de ninguna, y lo doy hasta la próxima con un abrazo muy fuerte y un beso bien grande de

Eduardo

A Silvia decile que no se enoje, que hoy ya se me hizo tarde, pero que uno de estos días le contesto.

Saludos de y para tós, tías y primos.

Saludos a todos los chicos y chicas de Bemasoni y alrededores.

Besos a Uds-

Tufik!!! sacate bien las cuentas? no te equivoques, hace estas caras



eh???.???